Ausstellung Christin Künzle-Tschopp 7. April bis 12. Mai 2008



In der Kirche und im Kirchgemeindehaus Engelburg

Öffnungszeiten: Jeden Tag 10 bis 20 Uhr

Besondere Gelegenheit: Frauen im Gespräch

Mittwoch, 16. April 2008, 9 Uhr

Miteinander machen wir uns auf Entdeckungsreise mit den Bildern von Christin Künzle. Sie erzählt, wie sie vom Motiv zum Bild kommt, was ihre Lieblingsfarbe ist und warum das Malen einem so gut tun kann.

Aquarell - Ausstellung

7. April bis 12. Mai 2008, 10 - 20 Uhr Kirche und Kirchgemeindehaus Engelburg

Christin Künzle-Tschopp

... hat das Aquarellieren durch ihren Vater Werner Tschopp entdeckt. Sie ist fasziniert vom Fliessen der Farben und von den immer wieder neuen Effekten, die man mit dieser kreativen Technik erzielen kann. Ihre Sujets findet sie hauptsächlich in der Vielfalt der Natur.

50 % des Erlöses ist für das Kinderprojekt in Quito, Ecuador bestimmt. Mehr Informationen sind unter www.prominadoresdesuenos.org erhältlich.